
　越谷市が市制施行60周年を迎

えた11月３日、越谷総合体育館に

おいて記念式典が開催され、私も

出席させていただきました。

　60年前の市制施行当時（昭和

３３年）の人口は４万8千人ほど。

現在は７倍以上、34万人を超え

るほどの成長を遂げています。

　この10年を振り返ってみても、

平成20年に大相模調節池をシン

ボルとした親水文化創造都市「越

谷レイクタウン」のまち開き（完成

は26年）、平成21年に越谷市自治

基本条例の制定、平成24年に東

口再開発の完成（越谷ツインシ

ティがオープン）、平成26年にご

当地ナンバー「越

谷」の誕生、平成

２7年に「中核市」

へ移行するなど、

大きく躍進して

います。

　上田清司知

事は祝辞の中

で、「県外から

埼玉県への年

間来県者数は

1億5千万人。そのうちレイクタ

ウンが5千万人で、東京ディズ

ニーランドの3千万人より多い。

越谷市は市民力が高く市民主導

で発展している」と称賛しました。

　式典では名誉市民をはじめ、

この10年（前回の市制50周年記

念式典以降）において越谷市の発

展に寄与された多くの方（4,537

名、358団体）の表彰もありまし

たが、本当にたくさんの方々のお

力の上にこの発展があったこと

がわかります。

　私も越谷市選出の県議として、

越谷市民の皆様とともに越谷市

のさらなる発展に向けて尽力し

ていきたいと、決意を新たにする

一日となりました。　

　11月２日、議員の調査研究活動に

役立てる議会図書室の運営を図るた

めに設置されている「図書室委員会」

のメンバーとして、「国立公文書館」

を視察しました。

　ここには歴史的な史料として価値

のある膨大な公文書（憲法、法律、条

令の公布原本やその関連資料など）

国立公文書館を視察しました
図書室

委員会

上田知事が駆け付け、祝辞で称賛！

が 保 管 さ れ て い ま す が 、

その実物数点を間近に見

せていただき、歴史の重みを改め

て実感しました。

　なお保管資料は、順次データ化

されており、一般の方でもサイトか

ら簡単に検索・閲覧できるようにな

っています。

▼

平成の書（レプリカ）と、元号

　選定手続きに関する閣議文書

▲明治22年発布の大日本帝国憲法（明治憲法）

　内閣総理大臣を筆頭に各大臣の署名は自筆
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大勢の顕彰者の方をお迎えした式典で挨拶する高橋市長。

屋外では、昨年11月のキックオフイベントを皮切りに１年を

かけて開催してきた市制60周年記念事業のファイナルイ

ベントとして、グルメフェスティバルや屋外ステージ・道路

ステージ、クラシックカーの展示などが行われました。

平成27年にノーベル物理学賞

を受賞され、越谷名誉市民と

なられた梶田隆章さんと。
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　まさのレポート28号（2018年春

号）で、自民党県議団が提出して

成立した条例案により「埼玉県民

栄誉章」「彩の国功労賞」など の決

定に議会の同意が必要になったこ

とをお伝えしましたが、「表彰のタイ

ミングを大きくずらすのでは…」と

いう懸念が現実のものとなってし

まいました。

　サッカー W杯ロシア大会で活

躍した日本代表前監督の西野朗

氏ら県ゆかりの５人を対象とした

「彩の国功労賞」の決定に自民党

側が「基準があいまいだ」などと異

論を唱え、結果として審議が行わ

れないこととなりました。

　条例制定以前であれば、もっと

スムーズに受賞が決定していたこ

とを考えると、たいへん残念です。

県議会の定数　・選挙区割変更案を提案
　現在の定数と区割りは平成22

年の国勢調査に基づくもので、最

新の調査に基づいて計算し直す

と、1票の格差も広がり、人口の

少ない方が議員数が多い選挙区

も2か所生じてしまいます。

　今回、議長の私的諮問機関とし

て埼玉県議会議員定数・選挙区

等検討協議会が設置されました

が、各会派案を提示させた後「各

会派案が隔たっていると議長に報

告する」として、協議をせずに終

了してしまいました。

　これではいびつな選挙区割のま

ま次回選挙が行われてしまうと、

私が所属する「立憲・国民・無所

属の会」と「県民会議」の2会派で

議員提出議案として改正案を提

案しました。

　概要は、総定数を2議席減らし

多様な意見の反映を目指して複数

区を増やし、政令市内を2区ずつ合

わせて5区とし、1票の格差も秩父

郡を除き2倍以内とするものです。

　しかし、人口に合せた変更を不

要とする自公等の会派により、 否

決されてしまいました。

「彩の国功労賞」に自民「待った！」

来年度の予算要望を

知事に提出しました

吉川橋の架け換え工事

上部工事に着手
（赤で示した橋の基礎部分）

　中川を渡る吉川橋の上部工事

を行う「工事請負契約」の議案

が可決されました。 請負金額は

13億4470万8千 円（税 込）で す。

　上部工事は平成32年7月末の

完成予定。その後、その他の工事

を順次行い、開通となります。

次期選挙

に向け 減

1959年  愛媛県南宇和郡生まれ　

1982年  文教大学教育学部卒業

1982年  埼玉県立越ヶ谷高等学校勤務

（子育て・夫の両親の介護のため数年休職）

1995年  埼玉県立浦和東高等学校勤務

1999年～2011年  越谷市議会議員

2011年    埼玉県議会議員 初当選

2015年　埼玉県議会議員 2期目当選

略 歴
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

現 在
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

県政を

　もっと身近に！ 　入場は無料です。お気軽に

ご参加ください。

　12月26日（水）18：30～

越谷市中央市民会館 ⇩

2018年
県政報告会

・企画財政委員　・図書室委員

・危機管理・大規模災害対策特別委員

・桜井スポーツ連盟会長

・上間久里婦人防火クラブ員

・地域医療を考える市民の会越谷役員

・学校給食と教育を考える親の会会員

・CAP東埼玉副代表

・越谷市倫理法人会幹事

越谷ツインシティ 

←北越谷 新越谷→

越 谷 駅

東口

西口

カスミ
ストア

旧4号（足立越谷線）

葬儀会館

埼玉りそな銀行

東京三菱UFJ銀行

越谷市
中央市民会館

東武スカイツリーライン「越谷駅」東口より 徒歩７分

越谷市越ケ谷4-1-1
Tel:０４８-９６６-６６２２

お問い合せは、TEL：048-961-8841または
Eメール：masano.y4400@gmail.comまで

越谷市役所
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